

Quest for Medals Over for Team Canada at Pan Am Games

WINNIPEG (August 9, 2019) The quest for medals at the Lima 2019 Pan Am Games is over for Canada's racquetball team as both the Women's and Men's Team were eliminated from competition on Thursday.

The Canadian team of Frédérique Lambert of Montréal and Jennifer Saunders of Winnipeg had advanced from the round of 16 after defeating the team from the Dominican Republic late Wednesday night.

Despite a late return to the Athletes Village, Team Canada was back on the court early in the day Thursday in their quarterfinal match against Argentina. In the first round Saunders faced Natalia Mendez in singles, losing 15-9, 15-5. In round two Lambert and Saunders played doubles against Mendez and Maria José Vargas but lost 15-4, 15-5. The Canadian's went into the match knowing that it would be tough as Mendez and Vargas medaled in both singles and doubles earlier in the week, but hoped a good doubles match would give them the opportunity to move on.

Canada's men's team of Coby Iwaasa of Lethbridge and Samuel Murray of Baie-Comeau had a bye to the quarterfinals but came up against a strong team from Colombia. Iwaasa faced Mario Mercado in the first round but lost with scores of 15-11, 15-9. The two countries battled it out in doubles with Canada coming close to winning before Colombia finished it in the tiebreaker, with scores of 12-15, 15-12, 11-9.



Photo Credit: Miguel Ballido / Lima 2019

Lambert who has been juggling sport with medical school spoke about her Pan Am Games experience. "I came to the Games without any expectations because of my medical studies," said Lambert. "I was just hoping for the best and that maybe I could play like I did when I was able to train and compete full time. I had a very tough draw in the beginning phase of competition and it wasn't that I was playing really bad. It was just the consistency that was missing."

"Pan Am Games is the ultimate level of competition for racquetball," said Saunders. "It was an honour to be here. Having said that, our team had medal potential and to come away with no medals is a definite disappointment. I was encouraged because in singles I played really well and felt that would carry well into doubles, but there's a lot less opportunity to make winning shots."

This was Murray's first Pan Am Games experience. "We didn't finish the way we wanted with a medal," said Murray. "I just wish we had a better result in the end. I was really hoping we would win our doubles and I'd have the chance to play in the final match to get us a guaranteed a medal."

Despite the fact that their tournament is over, all athletes agree it's been

a rewarding experience.

Murray said, "We compete all the time for Racquetball Canada, but when you get the chance to play for Team Canada, it's something else entirely. I'm looking forward to the closing ceremony to see how it will feel to walk into the stadium all together."

Iwaasa has valued the experience of being a member of Team Canada. "It's awesome being around athletes who are here for their sport and who are here to try to win a gold for Canada. There's a connection that you instantly make with other Team Canada members."

Saunders said, "The Games are always special because it's a multisport event and it's been a privilege to be here. The Canadian Olympic Committee has been amazing. We weren't here for the opening ceremony so I'm really looking forward to being part of Team Canada at the closing ceremony."

"The Pan Am Games are a great experience," said Lambert. "It's like our Olympics so that's why I wanted to come back and play in this tournament."

Draws and results are posted on both the International Racquetball Federation (IRF) website as well as the Lima 2019 site.

[Click here](#) for the link to the IRF draw page.

[Click here](#) for the link to the Lima 2019 draws and results page.

Racquetball Canada is the national sport governing body for the sport of Racquetball in Canada. Along with the support of the Government of Canada and many valued partners, Racquetball Canada develops competitive national teams and oversees programs that grow the sport of racquetball in Canada. For more information [visit our website](#).

- 30 -

Media contact:

Jan Hanson
Director of Communications & Marketing
Racquetball Canada Board of Directors

La quête de médaille est terminée pour Équipe Canada aux Jeux panaméricains

WINNIPEG (9 août 2019) - La quête de médailles aux Jeux panaméricains de Lima de 2019 est terminée pour l'équipe canadienne de racquetball puisque les équipes féminine et masculine ont été éliminées de la compétition jeudi.

L'équipe canadienne composée de Frédérique Lambert, de Montréal, et de Jennifer Saunders, de Winnipeg, s'était qualifiée après avoir battu l'équipe de la République dominicaine tard mercredi soir.

Malgré un retour tardif au village des athlètes, Équipe Canada était de retour sur le terrain en début de journée jeudi, en quart de finale contre l'Argentine. Au premier tour, Saunders a affronté Natalia Mendez en simple, s'inclinant en deux manches de 15-9 et, 15-5. Au deuxième tour, Lambert et Saunders ont joué en double contre Mendez et Maria José Vargas mais ont perdu 15-4 et 15-5. Les Canadiennes ont abordé le match en sachant qu'il serait difficile car Mendez et Vargas avaient remporté des médailles en simple et en double plus tôt dans la semaine, mais elles espéraient qu'un bon match en double leur donnerait l'occasion de pouvoir continuer dans la compétition.



Photo credit_ Vincent Ethier _ COC

L'équipe masculine du Canada, composée de Coby Iwaasa, de Lethbridge, et de Samuel Murray, de Baie-Comeau, s'est qualifiée pour les quarts de finale, mais a dû affronter une solide équipe de Colombie. Iwaasa a affronté Mario Mercado au premier tour mais a perdu sur des scores de 15-11 et 15-9. Les deux pays se sont alors affrontés en double et le Canada a failli s'imposer, avant que la Colombie ne redresse la barre et remporte le bris d'égalité, le match se soldant par des pointages de 12-15, 15-12 et 11-9.

Lambert, qui jongle entre le sport et la faculté de médecine, a parlé de son expérience aux Jeux panaméricains : «Je suis venue aux Jeux sans aucune attente en raison de mes études médicales, a dit Lambert, qui poursuit : «J'espérais juste donner mon meilleur et pouvoir peut-être jouer comme je l'ai fait quand j'étais capable de m'entraîner et de concourir à plein temps. J'ai eu un tirage très difficile au début de la compétition et je n'ai pas vraiment mal joué. J'ai juste manqué un peu de constance.»

«Les Jeux panaméricains sont le niveau ultime de compétition pour le racquetball», a dit Saunders, qui ajoute : «Ce fut un honneur pour moi d'être ici. Cela dit, notre équipe avait un potentiel de médaille et le fait de ne pas en remporter est une déception certaine. J'ai été encouragée parce que j'ai très bien joué en simple et j'ai eu l'impression que ça se traduirait bien en double, mais il y a beaucoup moins d'occasions de réussir des points gagnants.»

Il s'agissait de la première expérience de Murray aux Jeux panaméricains. «Nous n'avons pas terminé comme nous le voulions avec une médaille» a dit Murray, qui poursuit : «J'aurais juste aimé qu'on ait un meilleur résultat à la fin. J'espérais vraiment que nous gagnerions notre double et que cela me donnerait la chance de jouer dans le dernier match pour tenter de nous garantir une médaille.»

Malgré le fait que leur tournoi est terminé, tous les athlètes s'entendent pour dire que ce fut une expérience enrichissante.

Murray a dit : «Nous concourons tout le temps pour Racquetball Canada, mais quand on a la chance de jouer pour Équipe Canada, c'est tout autre chose. J'attends avec impatience la cérémonie de clôture pour voir ce que qu'on ressent quand on entre tous ensemble dans le stade.»

Iwaasa a apprécié l'expérience acquise à titre de membre d'Équipe Canada : «C'est génial d'être entouré d'athlètes qui sont ici pour leur sport respectif et qui essaient tous de gagner une médaille d'or pour le Canada. Un lien s'établit instantanément avec les autres membres d'Équipe Canada.»

De son côté, Saunders a déclaré : «Les Jeux sont toujours très spéciaux pour nous parce qu'il s'agit d'un événement multisports et ce fut un privilège d'être ici. Le Comité olympique canadien a été extraordinaire. Nous n'étions pas là pour la cérémonie d'ouverture, alors j'ai vraiment hâte de faire partie d'Équipe Canada à la cérémonie de clôture.»

«Les Jeux panaméricains sont une expérience formidable», a déclaré Lambert qui ajoute : «C'est comme nos Jeux Olympiques, c'est pourquoi je voulais revenir et participer à ce tournoi. Je suis vraiment contente d'y avoir participé.»

[Cliquez ici](#) pour le lien vers la page des tirages de la FIR.

[Cliquez ici](#) pour le lien vers la page des tirages et des résultats de Lima 2019.

Racquetball Canada est l'organisme national directeur de sport qui régit le racquetball au Canada. Avec le soutien du gouvernement du Canada et de nombreux précieux partenaires, Racquetball Canada développe des équipes nationales compétitives et supervise des programmes visant à faire progresser le racquetball au Canada. Pour obtenir de plus amples informations, à propos de Racquetball Canada, [visitez le site](#).

- 30 -

Personne-ressource pour les médias :

Jan Hanson
directrice des communications et du marketing,
Conseil d'administration de Racquetball Canada
RballCanadaComms@outlook.com | 306-502-4422